



Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

INCARCÉRATION

Un agent de la direction Cadastre dans la Ngounié vient d'être placé en détention à la prison centrale de Mouila pour concussion, escroquerie, faux et usage de faux en écriture. Il aurait profité de projets d'attribution de parcelles pour en vendre, parfois les mêmes, à plusieurs personnes.

Page 6

COUR

En décalage d'un mois par rapport au calendrier habituel, l'audience de rentrée solennelle de la Cour constitutionnelle a lieu ce jeudi, en présence notamment du président de la République Ali Bongo Ondimba. Il est vrai qu'elle coïncide cette année avec la célébration des 30 ans de la haute juridiction.

Page 3

VACANCE DU POUVOIR, "UN DISQUE RAYÉ" !

AU milieu de plusieurs sujets abordés hier, lors de sa première conférence de presse de l'année, le porte-parole de la présidence de la République, Jessye Ella Ekogha, a insisté sur la dernière sortie de l'opposant Jean Ping et son appel à "la vacance du pouvoir". "Une formule de certains acteurs politiques pour pouvoir exister", a-t-il dénoncé, demandant à quel jeu joue l'ancien président de la commission de l'UA.

Page 2



On espérait la voir, malgré un contexte local guère favorable, accrocher une qualification historique pour la Coupe d'Afrique des nations (Can). Las ! La sélection nationale féminine de football a trébuché sur la dernière marche, battue hier 1-2 (comme à l'aller) par plus forte qu'elle : son homologue du Togo. Une entame de match ratée, un manque de réussite évident, une faillite tactique et athlétique due, en partie, à un manque de compétition expliquent cet échec dont il faudra tirer les leçons.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Comment les Gabonais peuvent-ils être préoccupés seulement par la hausse des prix de la baguette de pain ?

Franchement, ça écorche les oreilles d'un Africain d'entendre cela. C'est comme si l'aliment de base de nos populations - en zone urbaine comme en zone rurale - est le pain produit à base de blé que nous ne cultivons pas. Pourquoi ne pas se plaindre du prix du bâton d'Agnizok qui ne cesse de flamber ? Il y a problème...

On savait qu'un jour l'adoption des habitudes alimentaires des autres notamment celles des Européens allait nous jouer un mauvais tour. Où en sommes-nous aujourd'hui ? D'ailleurs, il n'y a qu'à faire le tour des gargotes dans les principales villes du pays et

vous constaterez de visu qu'on mange à presque 80 % ce qui vient d'ailleurs. Ce n'est pas que moi Makaya, je suis sectaire ou hostile aux cultures des autres. Mais tout de même ! Partout, c'est le tie-bu-djène, le dongo-dongo mélangé à la peau de bœuf, aux crabes, au poisson fumé, le ndolè, le mafé, le kédjénou, et tout et tout qu'on sert dans les restaurants et autres lieux de bouffe. Rares sont ceux qui proposent l'odika, le nyembwè, le poisson salé aux feuilles de manioc, ou le soukoutè. On les compte sur les doigts d'une main. D'ailleurs, quels Gabonais s'y intéressent encore ? Avions-nous honte de notre bouffe ? Notre nourriture est-elle trop chère ?

En tout cas, il y a problème. Après tout, la cuisine occupe une grande place dans nos cultures. La perdre, c'est perdre notre identité quoi.

...MAKAYA